

Am Freitag, dem 16.3.2018, brachen die 1a und 1b Klasse mit ihren Lehrer/Innen Prof. Efler, Grabner, Harrer und Haagen auf, um einen Schivormittag in Mönichkirchen-Mariensee zu verbringen. Entgegen aller Erwartungen spielte auch das Wetter mit und nachdem sich der leichte Regen im Tal schon bei der Mittelstation in leichten Schneefall verwandelt hatte, stand einem aufregenden Schierlebnis nichts mehr im Wege. Alle Pisten und Lifte wurden erkundet und neben dem Festigen der Schikenntnisse, kam auch der Spaß nicht zu kurz. Nach einer kleinen Stärkung in der Hütte traten alle Schifahrerinnen und Schifahrer die Talabfahrt an und ließen so einen tollen Schitag ausklingen. Alle teilnehmenden Schülerinnen und Schüler erwiesen sich als wahre Schitalente und freuen sich schon auf den Schikurs im nächsten Schuljahr.



